

CONSTRUIRE L'AVENIR

Suite à ce 2^{ème} tour des législatives le pire a été évité, le plus compliqué reste à venir, le plus important reste à construire.

Nous avons mobilisé comme jamais nos réseaux, nous avons alerté puissamment tous nos secteurs, nous avons avec force et conviction rappelé que le projet de société du Rassemblement National était définitivement incompatible avec ce que nous sommes, ce que vous êtes et ce que nous représentons.

Vous avez, nous avons, salariés et élus, largement contribué à une mobilisation-action d'envergure à destination des abstentionnistes et de ceux qui s'étaient fourvoyés dans un vote d'illusions.

Notre Mouvement Associatif soudé, déterminé et impliqué, a contribué modestement à cette réussite de défense de la démocratie, de défense de nos valeurs, de défense de nos libertés. Merci à vous pour cet engagement sans faille, merci à vous pour cette implication de tous les instants. Merci l'Education Populaire et l'ensemble des coordinations représentatives de la Vie Associative de retrouver le chemin de l'action.

Attention, les semaines qui viennent seront compliquées, alors restons attentifs, actifs et mobilisés.

Comme nous l'avons décidé lors de notre Assemblée Générale et reprécisé lors de notre

dernier Conseil d'Administration, nous nous engagerons très vite à faire vivre la réalité de notre Mouvement associatif et ses actions d'intérêt général dans les départements de notre Région auprès des divers élus de La République afin d'enraciner auprès d'eux l'utilité sociale que vos organismes fait vivre.

Et puis, ne laissons plus le champ libre aux expressions diverses mortifères, démobilisatrices, extrémistes et discriminantes qui envahissent nos espaces publics. Nous l'avons dit, nous le ferons, **nous allons organiser des séquences d'échanges, de discussions, de réflexions**, ici, là et ailleurs pour faire revivre nos valeurs fondamentalement ancrées dans la citoyenneté, et outiller les consciences pour éviter la colonisation des idées par les réseaux sociaux et celles et ceux qui les utilisent à des fins d'influences.

Voilà, ce que nous allons faire très rapidement et merci pour votre forte mobilisation au service de nos causes les plus nobles.

Yannick GALLIEN
Président

CONTACT PRESSE
Le Mouvement Associatif

Sandra CASTEBRUNET

06 80 07 09 47

scastebrunet@lemouvementassociatif.org